



EL GRUPO CLH OBTIENE LA MARCA DE CALIDAD “MADRID EXCELENTE”

- **“Madrid Excelente” reconoce el compromiso con la excelencia de las principales empresas de la Comunidad de Madrid**
- **El Departamento de Calidad de “Madrid Excelente” ha evaluado la calidad, la innovación y la Responsabilidad Social Corporativa del Grupo CLH**

El Grupo CLH ha obtenido la marca de calidad “Madrid Excelente”, distinción creada por la Comunidad de Madrid para reconocer el compromiso con la excelencia de las mejores empresas madrileñas y su contribución activa al desarrollo económico y social de la región.

Para conseguir este reconocimiento, el Grupo CLH ha superado un exhaustivo proceso de evaluación realizado por el Departamento de Calidad de “Madrid Excelente”, que ha verificado la apuesta de la compañía por la gestión de la calidad, la innovación y la mejora constante, así como por la satisfacción de las personas y la Responsabilidad Social Corporativa.

Entre los diferentes aspectos analizados del Grupo CLH, el Departamento de Calidad de “Madrid Excelente” ha evaluado la existencia de políticas y estrategias orientadas al cliente y a la obtención de resultados positivos, el liderazgo y coherencia de la empresa con su Misión, Visión y Valores, la gestión por Procesos y Hechos, el desarrollo e implicación de las personas, la instauración de un proceso continuo de Aprendizaje, Innovación y Mejora, o la Responsabilidad Corporativa, que incluye el establecimiento de códigos de conducta, la gestión medioambiental de la compañía o la existencia de programas de acción social.

Tras superar todas las fases del proceso de concesión, el Grupo CLH ha obtenido la licencia de uso de la marca “Madrid Excelente” durante un periodo de tres años. Además, la compañía se compromete a mantener la calidad de todas sus actividades y a mejorarla de manera continua.

Grupo CLH

El Grupo CLH es la empresa líder en transporte y almacenamiento de productos petrolíferos en el mercado español, con una red de oleoductos de más de 4.000 kilómetros de longitud y 37 instalaciones de almacenamiento, con una capacidad total de 7,2 millones de metros cúbicos, así como 29 instalaciones aeroportuarias en los principales aeropuertos de España.

La sede social de CLH se encuentra en la Comunidad de Madrid, donde dispone de tres instalaciones de almacenamiento en Villaverde, Loeches y Torrejón de Ardoz,



así como del Centro de Control (Dispatching), desde donde se gestiona toda la red de oleoductos de la compañía, y el laboratorio central de San Fernando de Henares, donde se realizan los análisis de productos petrolíferos más fiables.

La red de oleoductos de CLH en la región tiene cerca de 314 kilómetros de longitud y une todas las instalaciones de almacenamiento entre sí, además de conectar con el resto de la red de oleoductos en Loeches. En este municipio la compañía cuenta con una estación de bombeo y otra en Torrejón de Ardoz (Madrid).

CLH está presente también en el aeropuerto de Barajas, donde dispone de una moderna red de hidrantes para el abastecimiento de aeronaves en todas sus terminales, así como en los aeropuertos de Cuatro Vientos y Torrejón.

Madrid, 15 de septiembre de 2010